

# 秋のビオトープ



オイカワ



澄んだ上の池



メダカすくい



古代魚観察



ナマズ計測



植物あそび



園児達にブレイクしている昭和のヒーロー？ くっつきむし曰くオナモミ。  
 実は国内種のオナモミは、東京都では2000年以降未観測の絶滅種。  
 岐阜県から種を入手したものを、ビオトープで育てています。  
 空堀川の河川敷で、いかついオナモミを発見。比較をしてみたりしています。



楽しい楽しいビオトープ。理事長先生はいつも、「楽しいよね！発見があるよね！あとはね、生き物や植物を大切に守っていくところだよ。」と、声をかけるようにしています。汚染や侵略などにて、地域にて失われていきつつある生物を守れるようなビオトープ作りや維持を目指しています。



ビオトープほか、環境教育を狙いとしたNPO「むさしの地球村」Instagramにも、一連の記事をUPしています。

[https://www.instagram.com/musashino\\_earth\\_club/](https://www.instagram.com/musashino_earth_club/)



@MUSASHINO\_EARTH\_CLUB



学校法人野澤学園  
 東村山むさしの認定子ども園 GROUP  
<https://musashino-group.tokyo/>

